Le président Díaz-Canel souligne le rôle des femmes dans la science cubaine



La Havane, 11 fév (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné mardi le rôle des femmes scientifiques cubaines à l'occasion de la Journée internationale des femmes et des filles de science.

Dans son profil sur le réseau social X, le président a dit que ces spécialistes sont un exemple pour les nouvelles générations.

Il a également rappelé que « plus de la moitié des protagonistes de la prestigieuse science cubaine ont le visage et l'âme d'une femme. Grâce à leur engagement et à cette ressource merveilleuse et résistante qu'est le talent cubain, nous continuons à avancer », a-t-il ajouté.

Selon l'Office national des statistiques et de l'information (ONEI), environ 51 000 femmes travaillent dans le domaine de la science et de la technologie sur l'île, soit le nombre le plus élevé de ces dernières années.

Certaines d'entre elles ont remporté d'importants prix internationaux, exercé de hautes responsabilités dans des centres de recherche et dirigé des projets et des programmes scientifiques.

Pendant la pandémie de Covid-19, nombre d'entre elles sont restées en première ligne, ont participé à l'élaboration de nouveaux projets de recherche et ont codirigé les essais des vaccins candidats du pays.

Deux des huit universitaires cubains sélectionnés en 2020 pour participer au groupe international d'experts en tant que groupe consultatif pour la préparation à la pandémie étaient des femmes.

Selon le rapport de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture, Cuba est l'une des sept nations à avoir atteint la parité hommes-femmes dans la recherche scientifique et une présence significative de femmes parmi les auteurs de publications, d'innovations, de brevets et de prix pertinents.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376386-le-president-diaz-canel-souligne-le-role-des-femmes-dans-la-science-cubaine



Radio Habana Cuba